

## La huella musical del 11-M

Escrito por EDITOR

Viernes, 11 de Marzo de 2011 17:25

---

El atentado del 11-M causó un impacto sin precedentes en el corazón de los españoles. Las calles de Madrid y de toda España se vistieron de luto. En plazas, en edificios públicos, en escuelas y en iglesias, podían observarse todo tipo de manifestaciones espontáneas de dolor y solidaridad. Velas encendidas, dibujos infantiles, fotos, flores, cartas, etc., permanecieron durante semanas y meses en muchos lugares, y hoy vuelven a verse, al conmemorar el séptimo aniversario de aquel cruento atentado.

Con el tiempo se construyeron monumentos conmemorativos y arquitectos, artistas plásticos, actores y poetas, dejaron su huella, poniéndole imágenes, música y palabras a los sentimientos colectivos de la gente.

A modo de recuerdo y homenaje, reproducimos en este espacio dos temas musicales dedicados a las víctimas del 11-M: *"Magerit"*, del cantautor y pastor evangélico **Marcos Vidal**;

y

*"Jueves"*

del popular grupo español

**"La Oreja de Van Gogh"**

.